
「金田峰生ツイッターより」 
５月２４日 G7気候・環境相会議で政府は、石炭火発全廃に

反対。情けない限りです。化石燃料から再生可能エネルギー

に転換することは、持続可能な社会をつくるために不可避の

課題であると共に、経済発展のチャンスでもあるはずです。 

５月２５日 子ども達をコロナから守ると同時に、学ぶ権利

を保障しなければならないと、政策１次案で高３まで全学年

少人数学級の実施を打ち出しましたが、２次案には、対面授

業とオンライン授業の選択制度導入の追加を考えています。 

５月２６日 今や労働者の3割以上が非正規で低賃金。それ

が我が国の経済成長を阻んでいます。「雇用は正社員が基

本」「8時間働けば普通に暮らせる賃金」「同一労働・同一

賃金」などは、経済成長につながります。 

５月２６日 保険開業医の団体である兵庫県保険医協会と政

策協定を結び、推薦を頂きました。 現行の地域医療構想は

抜本的に見直し、公立病院と保健所は増やす必要がありま

す。子どもの口腔崩壊も深刻です。「口腔衛生センター設

立」は旧南光町の経験にも学び、検討したい課題です。 

５月２６日 特定医療法人神戸健康共和会の社員総会・評議

員会にも参加させて頂きました。今は幹部の方々と、若い頃

に障害者列車「ひまわり号」を走らせる活動をしてました。

地域医療を守り、より良い医療をめざす活動に心から敬意と

感謝を述べてきました。 
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メールinfo＠kenpo-kensei.com 

ツイッター「金田峰生」 @F1988Kaneda 

ツイッター「兵庫・憲法県政の会」 @kenpokensei 

YouTube「金田峰生 兵庫・憲法県政の会」 

ＨＰ「兵庫・憲法県政の会」（金田峰生ランディングページ） 

「会」ＨＰトピックスのバナーをクリックするとzŽƵdƵďĞに移ります。 
 又は「憲法県政の会 オンライン集会」で検索して下さい。 

「憲法県政の会」のトップページを、金田峰

生さんのページにしました。 

従来のＨＰは、「憲法県政の会とは もっと

くわしく」をクリックしてください。  


